



Quito, 26 de septiembre de 2013

Boletín de Prensa No. 461

Ecuador y China Popular intercambian experiencias en erradicación de la pobreza

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) del Ecuador y la Oficina para el Alivio de la Pobreza y Desarrollo del Consejo de Estado de la República Popular China, firmaron este jueves un memorándum de entendimiento con el fin de identificar los mecanismos de cooperación en el área de la erradicación de la pobreza.

Pabel Muñoz, titular de la Senplades, explicó que este acercamiento se enmarca en el nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir, donde se plantean las estrategias nacionales necesarias para impulsar el cambio de la matriz productiva y la erradicación de la pobreza. “Hemos conversado mucho con la República Popular de China sobre proyectos estratégicos y financiamiento, pero no hemos dialogado sobre temas sociales, como la erradicación de la pobreza. Estaremos muy atentos a su experiencia y muy dispuestos a encontrar temas de trabajo conjunto”, señaló el Secretario Nacional.

Fan Xiaojian, director de la Oficina del Consejo de Estado de la República Popular China para el Alivio de la Pobreza y el Desarrollo, mostró su satisfacción por este intercambio de experiencias y señaló el interés de su país por conocer la estrategia ecuatoriana para la erradicación de la pobreza.

El convenio de cooperación también busca el fortalecimiento tanto de las políticas públicas en el campo de la erradicación de la pobreza como de las capacidades e iniciativas de los actores de la economía popular y solidaria (EPS) y de la Micro, Pequeña y Mediana Empresas (Mipymes). De esta manera, se busca una mayor generación de valor agregado en cadenas relacionadas con el cambio de la matriz productiva, basados en equidad, sostenibilidad y redistribución de ingresos y factores productivos

Previo a la suscripción del acuerdo, Ana María Larrea, secretaria técnica para la Erradicación de la Pobreza, expuso ante la delegación china sobre el Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017 (con énfasis en el eje de derechos y libertades), así como los ejes para la construcción de la Estrategia Nacional para la Igualdad y Erradicación de la Pobreza. De su lado, la delegación china compartió su Estrategia para el Alivio de la Pobreza y el Desarrollo.





El Ecuador en estos últimos seis años del actual Gobierno se ha consolidado como pionero en la reducción de pobreza y es uno de los tres países en América Latina con un mayor índice de redistribución de la riqueza.

La experiencia de ambos países aportará en la consolidación de sus estrategias para la erradicación de la pobreza, pues la consideran como un imperativo moral de sus gobiernos. Como parte de la agenda de trabajo para identificar las líneas de colaboración se realizará una visita al Proyecto Emblemático “Ciudad del Conocimiento Yachay”, uno de los proyectos emblemáticos del Ecuador para consolidar la economía del conocimiento.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

